

En Pologne, les débiteurs alimentaires doivent des milliards de zlotys à leurs enfants

Ils travaillent au noir et cachent leurs revenus. Aidés par leurs employeurs, parfois par leurs familles, ils échappent à leurs responsabilités pendant des années. C'est ainsi que la somme des dettes alimentaires dues au Fonds alimentaire a dépassé 14,1 milliards de zlotys en Pologne . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)